

empresaexterior

FETEIA-OLTRA insta al gobierno a interceder ante la UE para evitar los aranceles estadounidenses

El transporte nacional e internacional de mercancías y sus despachos aduaneros podrían tener importantes perjuicios económicos.

Debido a la pretensión estadounidense de imponer aranceles que gravarían un 25% diversos productos importados desde la UE a partir del próximo día 18, y teniendo presente que el transporte nacional e internacional de mercancías y sus despachos aduaneros tienen unos importantes perjuicios económicos y sociales cuando los aranceles reducen el comercio internacional, desde FETEIA-OLTRA se ha transmitido la inquietud y preocupación de los Transitarios por lo que instan al Gobierno de España que solicite a la Administración de la Unión Europea que adopte la mejor disposición a negociar con los EE.UU y evitar así dicha imposición de aranceles y los efectos adversos y muy negativos que seguro se generan para el comercio exterior de España.